

Auszug aus dem Beschlussprotokoll 159. Ratssitzung vom 9. Januar 2013

3473. 2012/452

Postulat von Bernhard Piller (Grüne) und Andreas Edlmann (SP) vom 05.12.2012: Gründung eines neuen Verbandes der fortschrittlichen Elektrizitätswerke zur raschen Umsetzung der Energiewende

Gemäss schriftlicher Mitteilung ist der Vorsteher des Departements der Industriellen Betriebe namens des Stadtrats bereit, das Postulat zur Prüfung entgegenzunehmen.

Bernhard Piller (Grüne) begründet das Postulat (vergleiche Protokoll-Nr. 3380/2012).

Heinz Schatt (SVP) begründet den von Bruno Amacker (SVP) namens der SVP-Fraktion am 19. Dezember 2012 gestellten Ablehnungsantrag.

Das Postulat wird mit 56 gegen 60 Stimmen abgelehnt.

Mitteilung an den Stadtrat

Im Namen des Gemeinderats

Präsidium

Sekretariat